## Ministros de Economía de 5 países se reúnen hoy

Para hoy a las 9 horas, está proyectada la reunión de ministros de Economia de Guatemala, El Salvador, Hon-duras, Nicaragua y Costa Rica, a celebrarse en esta capi-tal, con el objeto de realizar un profundo análisis de la situación general de la región, y particularmente del Mer-cado Común.

Este encuentro regional, fue convocado por la Secre-taria de Integración Económica Centro Americana (SIECA). Hace dos semanas, este proyecto de reunión que tendría lugar en Managua, Nicaragua, se frustró por incovenientes de última hora; pero en esta ocasión, han confirmado su asistencia los ministros de los cinco

Panamá, que había sido invitada especialmente avisó que por razones de compromisos anteriores, su ministro



SECUESTRADO. Ana. Hombres armados sin identificar, secuestraron del barrio San Miguelito a Juan Antonio Hernández de 24



DESAPARECE. Alfredo Menéndez, de 21 años, fue secuestrado del barrio San Miguelito por varios hombres que se condu-

de Economia no podía estar presente.

Los ministros de Economía de la región, se reunirán previamente por la mañana, y por la tarde sostendrán una reunión con los presidentes de los Bancos Centrales de cada uno de los países centroamericanos, que conforman el Consejo Monetario de la región.

Este Consejo permanecerá en San Salvador, hasta mañana, y los ministros de Economía regresarán posiblemente hoy mismo a sus países de procedencia.

#### Defensa designará a nuevo Subsecretario

Dentro de los próximos días, el alto mando de la Fuerza Armada designará el nuevo subsecretario del Defensa, en sustitución del

#### Corresponsal de AFP dice que

mintió el FMLN

Que de ser cierta la versión oficial, el FMLN mintió al dar la noticia de que
había sido derribado un
avión de la Fuerza Aérea,
dice el corresponsal de la
AFP en El Salvador.

AFP en El Salvador.
Al hacer la anterior aclaración, el citado correspon-sal dice textualmente: "San Salvador, 11 de agosto de 1982. Estimado

Pasa a la página 18

coronel Francisco Adolfo

coronel Francisco Adolfo Castillo, según dijo ayer el ministro de Defensa y Seguridad, general José Guillermo García.

El coronel Castillo, se halla cautivo en poder de agrupaciones terroristas del FMLN, desde el 17 de junio anterior, cuando se accidentó un helicóptero. A causa del accidente perdieron la vida el coronel Salvador Beltrán Luna y un soldado. un soldado.

La designación del nuevo

subsecretario, obedece al esquema de trabajo de la

Pasa a la página 20



PERECE, (Cojutepeque). José Antonio López García, de 25 años, falleció anteayer. Hace 14 días recibió golpes en la cabeza, al volcar un bus en la carretera Paname-

#### Restablecida la energía eléctrica en Zona Oriental

A las 5 y 40 minutos de la tarde de ayer, quedó res-tablecido el servicio de energía eléctrica en la zona Oriental del país, según informa nuestro corres-ponsal en la ciudad de San Miguel.

Durante siete días, la ciudad de San Miguel estu-vo sin energía eléctrica; sus habitantes sufrieron las consecuencias, particu-larmente las familias de escasos recursos económicos que se dedican a actividades comerciales en pequeño, como cafetines, res-taurantes, refresquerías, salas de espectáculos y lu-gares de recreo.

Posteriormente, los extremistas que habían dañado torres energéticas en jurisdicción de San Miguel,

Pasa a la página 18



—Foto de LA PRENSA, por Aldana CHOQUE. En la esquina formada por la Calle Arce y 9a. Ave-nida Norte, se registró ayer violento choque, que movilizó a autoridades policiacas para investigar la situación y deter-minar la resposabilidad, debido a que estaba operando el se-

De Santa Ana

#### Alarma el secuestro de jóvenes en S. Miguelito

(Santa Ana), Alarmados se hallan los habitantes del barrio San Miguelito, porque el martes de la semana anterior un grupo de hombres armados, a bordo de un camión, secuestra-ron a varios jóvenes, quienes no han sido localiquienes no nan sido locali-zados. Entre los plagiados se encuentran los jóvenes Alfredo Arévalo Menén-dez, de 21 años y Juan An-tonio Hernández, de 24 años, quienes se encontraban descansando y viendo televisión en la casa, cuando les llegaron a tocar las

puertas y sin motivo apa-rente se los llevaron con rumbo desconocido. Se informó que en el ca-

mión llevaban a varios jóvenes más que lloraban y les pedían a los hombres armados que les dejaran ir a sus casas. Se dijo que de la 31a. Calle Poniente. callejón del barrio San Mi-guelito, se llevaron a varios jóvenes quienes aún no aparecen, a pesar de la intensa búsqueda de sus fa-miliares en diferentes lu-gares de la zona occiden-

Pasa a la página 18

De San Vicente

#### Abrese colecta para templo de S. Lorenzo

(San Vicente). En misa concelebrada anteayer en el parque de la villa de San Lorenzo, departamento de San Vicente, monseñor Pedro Arnoldo Aparicio Quintanilla, obispo de esa diócesis, procedió a la apertura de la colecta para la reconstrucción de la reconstrucción de la la reconstrucción de la iglesia del lugar, destruida

por la violencia.

El oficio religioso —se dijo— era parte de la ce-lebración de las fiestas titulares en honor al patrono San Lorenzo. Dicho acto litúrgico se efectuó en el parque de esa localidad, en parque de esa localidad, en vista de la destrucción to-tal del templo en febrero del año pasado, cuando el Ejército procedió al desa-lojo de los subversivos que se habían posesionado de la localidad.

Dicho templo parroquial
—se explicó— "fue profanado por los grupos
guerrilleros, quienes sin el
más mínimo respeto hacia las imágenes, habían hecho de la iglesia, un cuartel, abriendo túneles en el altar mayor y otros si-tios sagrados". Al concluir la misa con-

celebrada el alto prelado de la Iglesia Católica salvadoreña, dijo a los fieles que sería el primer donante. En esa forma entregó la cantidad de un mil colones a la presidenta del Comité de Reconstrucción del Templo Católico de San Lo-renzo, doña Delia Ponce.

Previa entrega, monse-ñor Pedro Arnoldo Apari-cio Quintanilla, hizo una excitativa a la feligresía

Pasa a la página 20

De Sonsonate

### Asaltan agencia de banco y roban ©50 mil

Robo de cincuenta y un mil, trescientos diez colones con setenta centavos, perpetraron en la agencia "Ahorromet", de Sonsonate, un grupo de terroristas, informó ayer el Comité de Prensa de la Fuerza Armada

El vocero de COPREFA indicó que los extremistas, se identificaron como tales al introducirse a la mencionada agencia de ahorro

y préstamo, ubicada en la Avenida Cuscatlán de Son-sonate; amenazaron con sus armas a los empleados de esa oficina, los obligaron a que les dijeran dónde se encontraba el dinero y de inmediato procedieron a meterlo en unas bolsas marchándose después de cometer el atraco. Dijo la fuente oficial, que

al no ofrecer resistencia el Pasa a la página 20

sucesos de anoche

(INFORMACION EN PAGINA 38)

# Hallanpropaganda roja en Sindicato

Cinco hombres y una mujer, fueron capturados por efectivos de la Policia de Hacienda en el local del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Industria del Transporte, en donde se encontró propaganda del FMLN, se informó en ese cuerpo de seguridad.

Según los datos que proporcionó la

Según los datos que proporcionó la fuente, personas particulares dieron avi-so a dicho cuerpo de seguridad, sobre mo-vimientos sospechosos en ese local y también de la presencia de hombres y muje-res de apariencia subversiva. Al proce-derse al cateo de rigor, se dijo, los agentes de la PH encontraron en su interior propaganda impresa del FMLN, muchos ejemplares del periódico nicaragüense "Barricada", folletos de instrucción comunista, un mimeógrafo para sacar copias de "sténciles" en los que estaban grabados mensajes de las agrupaciones elandastinas y otros decumentos compreclandestinas y otros documentos compro-

Se dijo que el alto mando de la Policía de Hacienda responsabilizaba de lo anterior a la Junta Directiva del Sindicato del Transporte, y que ya se dieron las corres-

Pasa a la página 43

COLECTA PARA RECONSTRUIR TEMPLO. (San Vicente). Con aporte de mil colones, donado por el obispo diocesano monseñor Pedro Arnoldo Aparicio y Quinta-nilla, el Comité de Reconstrucción de la

Iglesia de San Lorenzo, de este departamento, dio por iniciada la colecta anteayer, du-rante las celebraciones del patrono del mismo nombre.

CHENNICHE CO.